

*Les Mousquetaires sont en ligne depuis Novembre 1999.*

*Les Mousquetaires et les Cadets se confondent dans notre esprit. Les mousquetaires étaient à l'origine des soldats armés d'un mousquet en usage avant le fusil, ensuite ce furent des gentilshommes de la Maison du Roi on faisait la distinction entre "mousquetaires gris" et "mousquetaires noirs"; par la suite, ils étaient revêtus d'un uniforme de couleur écarlate.*

*Ces Cadets, en tenue de mousquetaire : cape bleue et chapeau à plume. Sont présentés selon les usages et coutumes des Compagnies. La présentation a été orchestrée et relevée par les vers épiques de l'état major. Cette prestation a plu et il a été décidé de la perpétuer, la compagnie s'est nommée :*

## *La IIIeme Compagnie Bleue de Sainte-Croix*

*Telle que nous la connaissons aujourd'hui fut mise sur pied en 1997 nous avons fêté le premier anniversaire de la fondation de l'association. Il a alors été décidé de créer un support festif. Choisi Quatre messieurs (les trois mousquetaires étaient quatre) que la cité a voulu honorer pour leur action bénévole seront présentés.*



*La première manifestation de l'Association D'Artagnan: défilé dans les rues, accompagnés des nouveaux cadets, puis cortège avec la manifestation officielle.*





